
que ainda necessitam de iluminação. A vereadora Silvana voltou a dizer que pode não 

ser superavit, mas sim uma questão de demanda. Colocado em sua única votação, 

o Requerimento de n.º 26/2024 foi aprovado por unanimidade. Por fim, 
iniciaram a única discussão do Requerimento n.º 27/2024, de autoria do vereador 

Ricardo Israel dos Reis, solicitando que a Secretaria Municipal de Educação implemente 

ações nas escolas municipais voltadas para a educação e segurança no trânsito. Este 

Secretário justificou seu requerimento. Também pediu pela presença da polícia militar 

na entrada e saída das escolas por uma maior segurança nesses ambientes. Colocado 
em sua única votação, o Requerimento de n.º 27/2024 foi aprovado por 

unanimidade. Nada mais havendo a ser tratado, o Presidente declarou encerrada a 

sessão e convocou os nobres edis para a 162.2 (centésima sexagésima segunda) Sessão 

Ordinária a o FAS dia 08 (oito) de julho de 2024, segunda-feira, as 19h. Eu, 
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Ata da 162.2 (centésima sexagésima segunda) Sessão Ordinária, na 4.2 

(quarta) Sessão Legislativa da 19.2 (décima nona) Legislatura da Camara 
Municipal de São João Batista do Glória-MG. A sessão teve início às 19h 

(dezenove horas) do dia 08 (oito) de julho de 2024, sob a presidência do 

vereador Cresio Costa. O Presidente nomeou Secretário ad hoc o vereador Danilo 

José Soares Marques para substituir este Secretário provisoriamente, na sequência, 

solicitou-lhe a chamada nominal dos vereadores, tendo comparecido os seguintes edis: 

Cresio Costa, Danilo José Soares Marques, Eder Paulo Lemos, Fábio Ferreira 

Garcia, João Paulo Ferreira, Joel Alves Pereira, Luiz Antônio Garcia e Silvana 

Rosa Livramento. Constatou-se a presença deste Secretário, Ricardo Israel dos 

Reis, que compareceu a esta sessão durante o Grande Expediente. Verificado o número 

legal de presenças, sob a proteção de Deus e em nome do povo gloriense, o Presidente 

declarou aberta a sessão. Na sequência a ata da sessão anterior foi deliberada e 

aprovada por unanimidade. Prosseguindo, o Presidente solicitou a este Secretário a 

leitura do expediente do dia, que constou o seguinte. Expediente: 1 — Discussão e 

votação da ata da 161.2 (centésima sexagésima primeira) Sessão Ordinária, realizada 

em 1.º (primeiro) de julho de 2024. Expedientes oriundos do Chefe do Poder 
Executivo: 1 — Ofício n.º 112/2024, encaminhando para tramitação, em regime de 

urgência, o Projeto de Lei n.º 19/2024, que “Autoriza a concessão de subvenção social 

ao Lar São Vicente de Paulo de São João Batista do Glória visando fomentar a 

instituição”. 2 — Ofício n.º 113/2024, encaminhando para tramitação, em regime de 

extrema urgência, o Projeto de Lei n.º 20/2024, que “Autoriza a abertura de Crédito 

Especial e dá outras providências”. 3 — Ofício n.º 110/2024, encaminhando resposta em 

atenção ao Ofício n.º 92/2024, de autoria da vereadora Silvana Rosa Livramento. 4 — 

Ofício n.º 111/2024, encaminhando resposta em atenção ao Ofício n.º 144/2024, 

provindo desta Casa Legislativa. Expedientes oriundos diversos: Nada consta. 
Expedientes apresentados pelos vereadores: 1 — Requerimento n.º 28/2024, de
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A Ordem por principio 

autoria do vereador Cresio Costa, solicitando, ouvido previamente o Plenário desta 
Câmara Municipal, que o Executivo Municipal, realize a instalação de lixeiras comunitárias 

preparadas com a intenção de organizar o serviço da coleta de lixo. Não houve orador 

inscrito para falar no Pequeno Expediente. Dando continuidade, o Presidente 

declarou aberto o Grande Expediente e usaram a palavra os seguintes vereadores. O 

vereador Eder Paulo, primeiro orador inscrito, afirmou estar muito feliz com a atuação 

da administração. O vereador Luiz, segundo orador, alertou para as recomendações 

recebidas pelos vereadores desta casa legislativa da promotoria eleitoral. Este 

Secretário, terceiro orador, solicitou um aumento dimensional na ala da fisioterapia do 

hospital municipal. A vereadora Silvana, quarta oradora, registrou que os vereadores 

receberam uma orientação do Ministério Público e que o Presidente editou uma portaria 

suspendendo a transmissão da sessão para a população. Ressaltou que discorda dessa 

decisão. Detalhou os projetos de lei que chegaram à Casa Legislativa. Esclareceu a 

questão das verbas públicas em relação à saúde, afirmando que várias verbas foram 
recebidas e que maior parte dos recursos foi para o custeio de PSF's e UBS e que a única 

verba que foi diretamente para o hospital foi de 219mil. Ainda pontuou que os PSF's são 

mantidos, em grande maioria, pelo Governo Federal, enquanto o hospital é mantido com 

recursos próprios, e que a saúde de atenção primária é a que mais recebe verbas no 
município. Sem mais oradores inscritos, o Presidente iniciou seu pronunciamento. 

Detalhou o requerimento que fez pedindo por lixeiras comunitárias. O grande expediente 

foi encerrado e passou-se para a apreciação da Ordem do Dia, com a única discussão 

e votação do Requerimento n.º 28/2024, de autoria do vereador Cresio Costa, solicitando 

que o Executivo Municipal realize a instalação de lixeiras comunitárias preparadas com 

a intenção de organizar o serviço da coleta de lixo. Colocado em sua única votação, 

o Requerimento de n.º 28/2024 foi aprovado por unanimidade. A seguir, o 

Presidente Cresio encaminhou os projetos que entraram em leitura para as comissões 

responsáveis pela emissão de pareceres: Comissão de Legislação, Justiça e Redação e 

Comissão de Finanças e Orçamento. Nada mais havendo a ser tratado, o Presidente 

declarou encerrada a sessão e convocou os nobres edis para a 163.2 (centésima 

sexagésima terceira) Sessão Ordinária a sad Lonny A dia 15 (quinze) de julho de 

2024, segunda-feira, as 19h. Eu, +, 1.0 Secretário, Ricardo 

rael dos Reis, mandei lavrar estas ata que será assinada após a sua aprovação. 
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Ata da 163.2 (centésima sexagésima terceira) Sessão Ordinária, na 4.2 

(quarta) Sessão Legislativa da 19.2 (décima nona) Legislatura da Camara 
Municipal de São João Batista do Glória-MG. A sessão teve início às 19h 

(dezenove horas) do dia 15 (quinze) de julho de 2024, sob a presidência do 


